

## Duplican mexicanos inversión al exterior (Reforma 24/09/12)

Duplican mexicanos inversión al exterior (Reforma 24/09/12) Colocan en el mundo más recursos de los que entraron en el primer semestre a México Por Gustavo De La Rosa y Ernesto Sarabia Cd. de México México (24 septiembre 2012).- En la primera mitad del año, la inversión directa de mexicanos en el exterior se ubicó en 11 mil 499 millones de dólares, un nivel récord para un periodo similar, con lo que superó por primera vez a la Inversión Extranjera Directa (IED) que entró al País, la cual fue de 9 mil 622 millones de dólares, revelan datos del Banco de México. Durante el periodo referido, la inversión de mexicanos en el extranjero se duplicó, al crecer 112.6 por ciento a tasa anual y la IED que llegó a México disminuyó 18.6 por ciento. Para Martha Ferino, del Centro de Análisis y Pronósticos de la Economía Mexicana (CAPEM), hay empresas mexicanas líderes en diferentes sectores con la fortaleza para expandir sus negocios en el exterior. "En México hay empresas importantes dentro del ramo de las telecomunicaciones, alimentos, construcción, entre otras, que son líderes de negocios y que constantemente buscan otras regiones geográficas para expandir sus negocios, en el largo plazo estas inversiones se convierten en rendimientos por la toma de utilidades", indicó. Agregó que a pesar de la incertidumbre internacional se espera que esta tendencia se mantenga por las oportunidades que ofrecen regiones como Centroamérica, Sudamérica y Europa. "Estimamos que la capacidad de expansión de las empresas mexicanas en otras regiones geográficas continúe, en los últimos 6 años la inversión foránea muestra tasas de crecimiento agresivas, mientras para la IED que llega al País se contempla un mejor panorama para la segunda mitad del año y se espera un crecimiento de 5.4 por ciento para todo el año", pronosticó. En términos anuales, los datos muestran que en 2010, la inversión directa de mexicanos en el exterior tocó su máximo histórico para acumular un valor de 16 mil 217 millones de dólares, pero en este año, de mantener el ritmo de crecimiento en el flujo de inversión, se podría rebasar esa cifra. Para Ricardo Pérez Vas, especialista del despacho Pablo Rión y Asociados, al tener limitadas sus posibilidades de crecer en México, las empresas nacionales salen con sus recursos a otras naciones en busca de oportunidades e invierten en el extranjero, pues en ocasiones a veces desde el país no pueden acceder a otros mercados. Cabe mencionar que la Inversión Extranjera Directa que captó México en los últimos seis años -desde el primer trimestre de 2007 hasta el periodo del segundo trimestre del año en curso- sumó 126 mil 187 millones de dólares, un monto que es más del doble de las inversiones efectuadas en el exterior. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 24 septiembre 2012